



Patrick et Jean-Louis



L'atelier a pour objectif de donner des conseils pour la réalisation de photos avec un appareil photo mais aussi avec un smartphone :

- cadrage et composition de l'image ;
  - choix du fonctionnement du zoom (grand angle à télé) ;
  - choix dans les différents réglages-
- critique constructive des clichés pris par les participants.

L'atelier a lieu une fois par mois, le lundi en fin de journée, au local AVF.

Des sorties « terrain » sont également prévues pour mettre en pratique la théorie.

